



# Assemblée Générale de F.P.P. – 2025

## *Présentation du rapport moral de l'année 2024*

En 2024 FPP a légèrement augmenté le nombre de ses « adhérents » et notre trésorerie est en hausse grâce notamment aux actions de Patrick Giraud auprès des « administrations, sponsors etc. » qui nous ont permis de « financer » notre Open avec des bénéfices.

Nos finances sont saines, car nous avons enregistré un bilan positif cette année, tout en continuant de bien doter nos compétitions avec un solde, sur l'année, de 1.700 €. Le quitus sera demandé par Josette Richard notre trésorière. Merci à elle pour gros le travail effectué pour sa première année avec FPP.

La finale de la LIPP au Domaine du Golf de Champlong organisé par toute l'équipe de l'A.S. s'est déroulée dans une très bonne ambiance, Avec un bon accueil de tout le personnel du golf et un terrain bien préparé, nous a permis de faire une vraie fête du P&P. Malheureusement il y avait un peu moins de clubs participants que les années précédentes. Je suis sûr qu'en 2025, sur le parcours du golf de Coutanson le WE du 14 septembre, qu'il y aura plus de clubs représentés. Félicitations à l'équipe locale qui a remporté le titre de championne FPP.

Sur le plan régional, l'ISAPP « Interclubs Seniors Auvergne de P&P » se porte bien sous sa nouvelle forme d'autogestion par les clubs hôtes et grâce à la coordination de Gérard Cambet. Le calendrier de 2025 est déjà sur le site avec un circuit de 7 parcours différents.

Les résultats de 2024, Riom remporte le Challenge par équipes, Michelle Cibert Gothon du Val d'Auzon et Jean-Marc Hesel du Gazelec Clermont remportent les classements individuels.

F.P.P. est toujours présent à tous les niveaux :

- Localement au niveau des clubs, la LIPP reste toujours notre activité principale, aussi bien en été qu'en hiver, et nous remercions chaleureusement tous les responsables locaux qui s'en occupent avec rigueur et efficacité, qui voit régulièrement de nouveaux joueuses et joueurs participer à ces compétitions
  - Régionalement, Patrick Giraud et Jacques Olagnol, (responsable P&P auprès de la ffgolf AURA), ont organisé de nombreuses compétitions de P&P : Loire vs Haute-Loire, le Trophées des Golfs Voisins qui a permettent à d'autres clubs/joueurs de jouer au P&P et de faire participer des jeunes des écoles de Golf.
  - Nationalement, en organisant la Finale de la LIPP qui s'est jouée en 2024 sur le Domaine du golf de Champlong, le week-end du 29 septembre.
  - Internationalement, en organisant avec succès l'Open de France sur le Golf de Saint-Etienne du 19 au 21 avril 2024 qui fut un véritable succès avec le plein de participants (72 joueurs) et plus de 9 pays représentés avec une superbe dotation grâce aux sponsors de tous genres
- En 2025 FPP, avec Jacques Olagnol et Patrick Giraud comme coordinateur, organisera l'Open de France au Puy-en-Velay, du 25 au 27 avril

À noter, pour 2025, les dates des compétitions internationales organisées par IPPA, dont John Hudson est membre du bureau : l'Open de San Marino 11-13 avril, la World Cup en double à Milan 12-15 juin, Championnat d'Europe des clubs au Portugal 25-27 juillet, Open d'Italie au Florina Golf Club en Sardaigne 3-5 octobre et d'autres dates à venir.

En interne, le site internet de FPP <https://france-pitchandputt.com/> créé et très bien géré par Aurélien Valeille est maintenant opérationnel et continue de s'étoffer.

Il remplace le site tenu avec maestria par John Hudson depuis de nombreuses années.

En 2025, je ne renouvellerai pas ma candidature à la présidence de FPP. Je proposerai Patrick Giraud pour me succéder, son implication auprès des administrations, sponsors, fédérations, des clubs et autres instances concernées par le P&P sont primordiales pour assurer cette fonction.

De mon côté, je continuerai à m'occuper de la LIPP et des compétitions IPPA en accord avec le président.

Jean-Luc PANNETIER - Président FPP ; membre du Comité Sportif de l'IPPA

